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Città Metropolitana di Palermo 
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Verbale n. 34 

Il giorno 29 Aprile 2022 alle ore 10,30 si riunisce la prima Commissione consiliare nella 

stanza delle Commissioni come si evince dal verbale precedente n.33 del 28.04.2022 per 

discutere i seguenti punti all’ O.d.g. : 

 Approvazione piano cimiteriale Comune di Corleone; 

 Varie ed eventuali 

Sono presenti Il Presidente della Commissione Colletto Salvatore, i componenti Pinzolo 

Ventura Maria Concetta, Governali Concetta e il Presidente del Consiglio Siragusa Pio. 

Constatata la presenza del numero legale si dichiara aperta la seduta. Si passa a trattare il 

primo punto all’ O.d.g, il Presidente della Commissione dà lettura della proposta ed inizia 

la discussione, alle ore 10,50 entrano l’ Assessore Scalisi Calogero e l’Architetto Gulotta 

Enrico. Prende la parola l’ Assessore Scalisi che comunica che per le aree dell’ 

ampliamento che si prevede nella parte nuova del Cimitero è prevista la realizzazione di 

un padiglione composto da 192 loculi in due livelli ( piano terra e primo), fermo restando il 

rispetto delle prescrizioni  rese dalla  Sovrintendenza con nota prot. n. 18225 del 

19.08.2021 registrata al prot. di questo Ente del comune di Corleone in data 27.09.2021 

prot.n.31212. Inoltre il piano prevede la realizzazione di sepolture gentilizie di tipo grande 

ubicate nel viale dei boccioli a destra , tra Viale della Camelia e piazzetta delle Mimose, 

Viale dei gelsomini, Viale delle Palme. Inoltre l’ Architetto Gulotta consegna la copia di tutti 

gli allegati del piano cimiteriale e il parere della Sovrintendenza in copia. L’ Architetto 

Gulotta puntualizza che le aree che saranno destinate alla realizzazione delle sepolture 

verranno messe al bando la fine di consentire ai privati di poter aderire al bando per il 

successivo affidamento delle stesse aree. La Commissione dopo che tutti i componenti 

sono intervenuti nella discussione approvano all’unanimità l’atto ed esprimono parere 

favorevole.                                                      

Alle ore 11,40 esce l’ Architetto Gulotta Enrico. F.to Gulotta Enrico.                                                                                                              

Sul secondo punto all’ O.d.g si tratta di Approvazione “Piano di azione per l’energia 

sostenibile ed il clima” (PAESC) del Comune di Corleone. Il Presidente della Commissione 
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Colletto comunica alla Commissione che si è sentito telefonicamente con l’ Assessore 

Dragna la quale informa che non può essere presente per motivi di lavoro e comunque ci 

tiene a precisare che riguardo il punto all’ O.d.g. saranno presenti in Consiglio comunale i 

tecnici che hanno redatto l’atto per i relativi approfondimenti. La Commissione rimette il 

proprio parere in Consiglio comunale. Alle ore 12,30 si chiude la seduta.                                                                                                        

 

Il Presidente della Commissione                                       Il Presidente del Consiglio                                                       

F.to Colletto Salvatore                                                       F.to Siragusa Pio 

I Componenti                                                                    La Segretaria verbalizzante                                                               

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                F.to Castellano Giovanna                                                                  

F.to Governali Concetta   

L’Assessore                                                                                                                                          

F.to Scalisi Calogero                                                                                                                   

 

 

 


